

Fakultas Pertanian Unimal Ajak PT Yakin Pasific Tuna untuk Program MBKM Mandiri



Tanda tangan dokumen antara Dekan FP Unimal Dr Baidhawi dan HR Office Manager Yakin Pasific Tuna, Rinza Adrial Sandy

UNIMALNEWS | Banda Aceh - Fakultas Pertanian khususnya Program Studi Ilmu Kelautan Universitas Malikussaleh mengajak PT Yakin Pasific Tuna bekerjasama dalam implementasi Merdeka Belajar Kampus Merdeka (MBKM). Kegiatan penandatanganan itu dilakukan di Lampulo, Banda Aceh, Selasa (5/9/2023).

Program yang disebut sebagai kerja sama dengan Dunia Usaha dan Dunia Industri (DUDI) itu dilakukan dengan perusahaan yang sejalan dengan misi FP Unimal, yaitu pengembangan teknologi dan kapasitas industri kelautan. Seperti diketahui, Aceh memiliki wilayah laut yang cukup luas yang dapat dikembangkan untuk potensi ekonomi kawasan.

PT Yakin Pasific Tuna sendiri adalah perusahaan yang bergerak di bidang pengolahan hasil laut dan ekspor ke berbagai negara seperti Jepang, Amerika Serikat, dan lainnya. Kegiatan Memorandum of Agreement (MoA) itu dilakukan antara Dekan Fakultas Pertanian Unimal, Dr Baidhawi dan wakil PT Yakin Pasific Tuna, yaitu HR Office Manager, Rinza Adrial Sandy. Pada kesempatan ini juga dilakukan penandatanganan Kerjasama (PKS) Prodi Ilmu Kelautan sebagai implementasi MoA.

Menurut Dr Erniawati, selaku ketua pelaksana Program Akselerasi Pengembangan Kurikulum untuk mendukung MBKM Mandiri Unimal menyatakan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari pengembangan kurikulum MBKM Mandiri, terutama bagi Prodi Ilmu Kelautan. Targetnya adalah mendorong profil lulusan yang siap bekerja di dunia usaha dan industri.

Salah satu butir penting dari implementasi MoA dengan Prodi Ilmu Kelautan adalah mahasiswa dapat melaksanakan program MBKM Mandiri seperti magang, riset mandiri, studi independen, dan program praktisi mengajar.

Dalam sambutannya, Rinza Adrial Sandy menyambut positif adanya kerjasama ini. Kerja sama ini memungkinkan mereka berkontribusi membantu anak bangsa melalui pengalaman praktik langsung kepada mahasiswa yang magang di perusahaan.

Lebih lanjut Rinza menyatakan bahwa dengan adanya mahasiswa yang magang dapat membantu mereka dalam mencari karyawan yang siap bekerja setelah lulus kuliah.

Dalam sambutannya Dekan Fakultas Pertanian Unimal, Dr Baidhawi mengucapkan terimakasih atas kerja sama itu. Salah satu yang langsung bisa diimplementasikan adalah mengizinkan mahasiswa FP untuk melakukan magang di PT Yakin Pasific Tuna. Ia juga mengajak pihak PT Yakin Pasific Tuna untuk menjadi praktisi mengajar di FP Unimal.

Selain penandatanganan MoA dan PKS, pada kegiatan ini juga dilakukan pembahasan draft Bentuk Kegiatan Pembelajaran (BKP) Merdeka Belajar Kampus Merdeka Prodi Ilmu Kelautan. Tindak lanjut itu adalah implementasi MBKM Mandiri yaitu magang dan studi independen mahasiswa Prodi Ilmu Kelautan selama satu semester yang nantinya dapat dikonversikan setara dengan 20 SKS. [tkf]

Tanggal: 06 September 2023

Post by: [kemal](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Pertanian Unimal](#), [Entrepreneur](#), [MBKM](#),